



## 授業も頑張っています

本年度初めての学校訪問で授業の様子を見ていただきました。  
以下の方々からたくさんお褒めの言葉をいただきました。

**静西教育事務所地域支援課人事担当の田中浩美参事**

**橋本教育長・学校教育課長より**

**10月26日(月)訪問**

- 
- 生徒が生き生きとしていて活力がある。授業にはどの子も集中して取り組んでいる。(学びを放棄している生徒が皆無)
  - 先生方の表情が穏やかで、生徒との関係性に温かさを感じる。
  - 授業では市の施策であるICT活用が推進されていた。予算化したことを有効に活用してもらってありがたい。
  - 環境整備が整っていて、教室、廊下も学校の様子がわかる掲示である。
  - 行事明けと聞いているが、まったくそんなことを感じさせない、学校生活(授業へ集中取り組んでいる)ぶりであった。
  - ◎昨年は一部授業への取組や教師との関係性で心配な面が見られたが、今年はどの学級、どの生徒・先生も良好な関係性の中で授業に取り組むという成長を感じた。
- 

以上のように、生徒の姿で称賛いただけたことが大きな成果です。

## 教職経験2年目研修(異校種研修)

教員になって2年目の小学校の先生が3名、中学校の授業を参観して、小中の違いや中学校ならではの教育活動を直接参観することをおして今後の小学校教育に生かすために11月2日(月)に本校で実施されました。

授業を参観した感想を以下にまとめます。

- 
- たった半年で、あそこまで成長するのかとびっくりした。自信を持って中学校へ送り出せるように指導したい。
  - ICT活用が自然で多くの学級で活用されていた。自分の学校でもそうなるように自分から率先して活用したい。
  - 学級掲示が整っていて驚いた。特に学級通信で保護者との連携を図っていることが理解できたので、自分もできる範囲で頑張りたい。
  - 小学生で聴く姿勢だけは徹底して中学校へ送り出したい。
  - 大規模校で生徒数が多い分全体を動かすことは大変だろうなと感じた。

両訪問とも生徒の姿で様中の頑張りを発信できました。  
日々の先生方の指導のお陰です。ありがとうございます。